

Organizan IECM y COPARMEX-CDMX foro de Participación Juvenil

<https://lineapolitica.com/organizan-iecm-y-coparmex-cdmx-foro-de-participacion-juvenil/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) capitalina llevaron a cabo el foro: Participación Ciudadana Juvenil, con el objetivo de que las personas jóvenes empresarias conozcan la importancia de involucrarse en los procesos democráticos.

El encuentro se llevó a cabo en el Salón de Sesiones del Consejo General del IECM, a efecto de que las juventudes agremiadas de la COPARMEX-Ciudad de México identifiquen a este Instituto como un aliado para promover y defender el diálogo, sus iniciativas y, sobre todo, sus derechos político- electorales.

En el foro participaron como ponentes, el Consejero Electoral Mauricio Huesca Rodríguez, Presidente de la Comisión de Participación Ciudadana y Capacitación del IECM; la Presidenta de Jóvenes Empresarios de COPARMEX-CDMX, Anabel León Martínez; el Vicepresidente de Alcaldías Empresariales de la Confederación, Carlos Chávez de Icaza; y el Vicepresidente de Enlace Legislativo de dicho organismo, Leovigildo Chávez López.

En su ponencia, Huesca Rodríguez agradeció la oportunidad del diálogo con las juventudes para dar a conocer las nuevas reglas del próximo proceso electoral, del cual refirió avances y novedades en temas como la Diputación Migrante y las Candidaturas Sin Partido, así como en la agenda política juvenil y la inclusión de grupos en prisión preventiva o en estado de postración.

Tras resolver dudas e inquietudes de la audiencia acerca de las reglas contempladas para los próximos comicios locales, el Consejero Electoral enfatizó que el IECM es un aliado institucional para informar y asesorar a la juventud sobre los temas que les preocupan.

Carlos Chávez de Icaza, Vicepresidente de Alcaldías en @Coparmex_CDMX, señaló que la falta de diálogo con la juventud, genera poca motivación a la participación y al voto. Propone hacer un acercamiento mayor con la juventud para escuchar y atender sus inquietudes.

En tanto, el Vicepresidente de Enlace Legislativo de la COPARMEX-CDMX refrendó su compromiso para hacer estrategias institucionales que fomenten la participación juvenil y generen democracia en beneficio de toda la ciudadanía.

A su vez, la Presidenta de Jóvenes Empresarios de la COPARMEX-CDMX señaló que el propósito de este encuentro es concientizar a los jóvenes a involucrarse con el país, tener mayor participación y promover una agenda ciudadana juvenil. Por su parte, Chávez de Icaza reiteró que en COPARMEX-CDMX se busca incentivar y motivar a la juventud sobre el conocimiento del voto y su importancia, en virtud de que votar nos hace responsables de las circunstancias en las que vivimos.

En el foro, las personas ponentes coincidieron en que vale la pena construir ciudadanía y hacer democracia, por lo que invitaron a las juventudes a ser partícipes de la agenda

política, la observación electoral, la construcción del tejido social y a conocer todos los mecanismos de participación ciudadana.